



www.iusevillaciudad.org Julio 2012. Número 2.023 comunicacion@iusevillaciudad.org

SOLIDARIDAD CON LA PLANTILLA DE MERCA



“MERCASEVILLA, NO SE PRIVATIZA”. Con este lema están luchando los trabajadores de esta empresa pública, garantía de la calidad alimentaria de nuestra ciudad y responsable del abastecimiento de los mercados “buenos” de la inmensa mayoría de la población sevillana.

La representación de los trabajadores lleva adelante una larga lucha por la que vienen reclamando a la Junta de Andalucía el cumplimiento de los compromisos firmados en materia de empleo, en el pago de las pólizas a los prejubilados y en la solución del caso concreto de 5 compañeros apeados por error –pero que no cobran- del expediente de 2003.

Pero en estos momentos, la principal preocupación son las mentiras de Zoido, actual alcalde de Sevilla. Ayer, durante el trascurso del pleno, los trabajadores de Merca, junto con otros colectivos de problemáticas distintas, consiguieron hacer llegar al Salón Colón, el recordatorio de las promesas incumplidas por el alcalde, acompañado el mensaje de una original y olorosa forma de protesta con pescado podrido que notaron sus señorías. “Seré el alcalde del empleo” (mentira), “seré el alcalde del diálogo” (embustero), “No privatizaré ninguna empresa pública” (falso de toda falsedad).

Por eso expresamos nuestro apoyo y nuestra solidaridad a una plantilla curtida en la lucha sindical y obrera en defensa de unas legítimas posiciones y que denuncian sin eufemismos las mentiras podridas, como el pescado, del maestro de la manipulación, el Sr. Zoido Alvarez, alcalde de Sevilla.